Nous avons aussi avec nous, ce matin, le docteur H. J. Richardson, ainsi qu'il en est fait mention dans le rapport du sous-comité, qui est accompagné du président de la Commission canadienne des pensions, M. T. D. Anderson. Le docteur Richardson est le premier à ma droite et M. Anderson le second; nous avons aussi avec nous, M. A. L. Fortey, secrétaire de la Commission canadienne des pensions.

Nous reviendrons à ces messieurs dans quelque temps.

Je désire attirer l'attention du Comité sur une lettre que j'ai reçue du ministre, me faisant part de divers événements d'intérêt qui auront lieu au cours de l'année, en ce qui a trait à l'activité et aux congrès des associations d'anciens combattants. Avec l'assentiment du Comité, je vais lire cette lettre:

-sidong de setibiliavai seb ebura eau que laoquet Ottawa, le 18 février 1966

M. Gérald Laniel, député

Président

Comité permanent des Affaires des anciens combattants

Ottawa, Ontario.

Cher Monsieur Laniel,

J'ai pensé que les membres du Comité permanent des Affaires des anciens combattants et vous aimeriez être au courant des divers événements d'intérêt particulier aux anciens combattants, qui sont prévus cette année au Canada et à l'étranger.

Voilà pourquoi, je vous les énumère tous plus bas en un bref aperçu et me ferai un vif plaisir, il va sans dire, de fournir de plus amples détails sur tous et chacun de ces événements, si vous jugez la chose utile.

Congrès national de la Légion royale canadienne.—C'est le congrès biannuel régulier qui doit avoir lieu à l'hôtel Reine Élisabeth à Montréal, du 17 au 22 avril. Il sera inauguré officiellement le dimanche soir 17 avril par Lord Louis Mountbatten, président général de la British Commonwealth Ex-Services League, qui doit aussi s'adresser au congrès le lendemain matin.

Réunion du Conseil de la Fédération mondiale des anciens combattants.—Cette réunion, la première qui ait lieu en Amérique du Nord, doit se tenir à l'hôtel Royal York de Toronto, du 1° au 6 mai. Elle sera inaugurée officiellement par le Premier ministre, le dimancher 1° mai et le Gouvernement sera l'hôte des délégués le mercredi soir 4 mai, lors d'une réception et d'un dîner à Ottawa.

Cérémonies du cinquantième anniversaire des batailles de la Somme.—Les pays du Commonwealth et la France organisent plusieurs cérémonies destinées à marquer le cinquantième anniversaire des batailles de la Somme. Il y aura pour débuter, le 30 juin, des cérémonies au Parc de Terre-Neuve où se trouve le Beaumont-Hamel Newfoundland Memorial. La principale cérémonie du Commonwealth aura lieu au monument de Thiepval, le 1er juillet, et les Français auront des cérémonies à Albert, le 2 juillet, et à Péronne, le 3. Le Canada sera bien représenté à chacune de ces cérémonies.